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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

décollement de la rétine
Question écrite n° 31229

Texte de la question

M. François de Rugy attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'absence
d'étude française quant à la corrélation entre port de charges au travail et décollement de la rétine. De fait, une
étude menée en 2012 par huit professeurs de médecines de la faculté de Bologne renforce l'hypothèse selon
laquelle la levée de lourdes charges est un facteur de risque pour le décollement de la rétine. Cependant
aucune enquête ni recherche statistique n'a été effectuée sur ce sujet et à ce jour en France. En conséquence, il
lui demande si elle compte commander une étude scientifique ou épidémiologique ayant une valeur médicale
sur ce sujet.
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